

在留邦人の皆様へ

令和元年11月14日
在ボツワナ日本国大使館

車上荒らし、家屋侵入強盗の発生について（注意喚起）

11月上旬ハボロネ市内にて車上荒らしと家屋侵入強盗が発生しましたのでお知らせします。事案の概要等は以下のとおりです。在留邦人の皆様におかれましては、同様の被害に遭わないよう、注意してください。

1. 概要

(1) 11月1日（金）午後2時頃、在留邦人と旅行者がハボロネ市内エアポートジャンクションの駐車場（スーパースパ側、建物付近）に車を駐車し、約15分後に車両に戻ったところ、車内に入れてあった荷物全てが盗難被害に遭ったことに気づいた。車両を確認したところ、鍵穴が工具で破壊されていた。

被害品は現金、ノートパソコン、カメラ、旅券等であった。

(2) 11月2日（土）午前1時頃、ハボロネ市内のヴィレッジに住む在留外国人宅に、銃を持った5人組の男が押し入った。犯人は、被害者の手首を縛り上げ1時間以上拘束し、金品等を奪って逃走した。被害者は、犯人より暴行を受け、病院に運ばれた。

2 今後の対策

(1) 駐車中は荷室も含め車内に貴重品を置かない。

(2) 混雑していても、なるべく建物から近い位置や人目の多いところを選んで駐車をする。

(3) 車両停車時に周囲に不審者がいないかを確認し、不審に思った場合は、その場から立ち去る。

(4) 住居のバーグラバーや敷地の壁の高さ・エレクトリックフェンスの設置など物理的な対策が十分施されているか再点検し、不十分な場合には必要な措置を講じる。

(5) 後を付けられていないか、絶えず周囲に気を配る。

(6) 異変に気づいた場合、状況を把握した上で、生命・身体の安全を第一に冷静に対応する。(了)